## 7.10.2016

## HILDESHEIM

## Plastikdeckel gegen Polio

HILDESHEIM. Plastikdeckel gegen Polio -500 Deckel für ein Leben ohne Kinderlähmung, diese Aktion hat Stefanie Michl, Sekretärin der Grundschule Itzum, dazu motiviert, selbst tätig zu werden. Schulleiter Claus Peter Elfers hatte nichts dagegen, dass sie die Werbetrommel rührt, die Schüler und ihre Eltern informiert und einen kleinen Eimer zum Sammeln in jeder Klasse aufstellt. Im März hatte sie mit der Aktion begonnen, die gleich gut ankam. "Die Kinder sammeln wie die Fliegen", berichtet Michl. Und die Idee wandert weiter. Eltern tragen die Idee zu Nachbarn, ihren Arbeitgebern, in die Kitas oder Altenpflegeheime. Die AWO-Kita Spandauer Weg und Nordstemmen, eine Klasse der Herman-Nohl-Schule, die Johannesschule, die Nikolausschule und das Gymnasium Marienschule schlossen sich rasch an. Im ersten halben Jahr wurden 108 500 Deckel ausgewogen (ein Deckel wiegt im Schnitt 2 Gramm), deren Verkauf an ein Recyclingunternehmen den Gegenwert von 217 Schluckimpfungen bedeutet. Und Michl sammelt weiter. Ein Sammelbehälter steht im Forum der Grundschule Itzum. Größere Mengen nimmt sie auch in blauen Säcken oder Kartons entgegen. Absprachen sind bei Stefanie Michl online unter gs-itzum@schulen-hildesheim.de oder telefonisch unter 301-79 50 möglich. Zur Aufbewahrung sucht sie noch einen Lagerraum, der mindestens fünf Kubikmeter fasst. sky



Sammelaktion in der Grundschule Itzum.